



..... **CONSEJO DE ENFERMERÍA DE LA COMUNITAT VALENCIANA**

El CECOVA destaca que no todo lo privado es eficiente y pide que se haga rentable la gestión pública

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), ante las medidas anunciadas dentro del Plan Económico Financiero de Reequilibrio de la Generalitat Valenciana PLANIFICA_GVA 2012-2014, quiere llamar la atención sobre la circunstancia de que la privatización de recursos públicos no es una solución de validez universal al no ser siempre lo privado sinónimo de eficiencia. “Si transmitimos ese mensaje vamos a dar la sensación de que lo privado es siempre mejor que lo público y eso no debe ser así”, dijo el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, quien añadió que “antes de privatiza hay que explorar todas las fórmulas para hacer rentable lo público; si una empresa privada puede obtener beneficio de la gestión de los recursos públicos ¿por qué no se puede hacer esa misma gestión eficiente desde la Administración? No cuestionamos que haya que tomar medidas, algo hay que hacer para salir de esta situación, pero antes de realizar el cambio hacia lo privado pedimos que se exploren todas las fórmulas”.

Desde la Organización Colegial Autónoma de Enfermería de la Comunidad Valenciana se ha expresado su apuesta por una sanidad pública universal y asequible a todos los ciudadanos, sometida a una gestión profesionalizada que evite privatizaciones. “No debemos dar la sanidad a unas manos que busquen solo la productividad, hay que buscar también la sostenibilidad del sistema”, dijo José Antonio Ávila. Una sanidad en la que las medidas de eficiencia no supongan una merma de los derechos de los usuarios ni de los trabajadores del sector público ni de la calidad asistencial.

Desde el CECOVA se lamentó que la profesionalización de la gestión no se esté llevando hasta el último rincón de la Administración pública, sobre todo cuando el fracaso de los gestores públicos “nos ha llevado a una catastrófica situación económica de bancarrota. Una situación que al final están pagando tanto los profesionales con los recortes de sueldos como los usuarios con la reducción de las prestaciones sanitarias.



..... **CONSEJO DE ENFERMERÍA DE LA COMUNITAT VALENCIANA**

Exigimos que de una vez por todas haya una gestión profesional de verdad, no medias tintas que dan más la sensación de ser parches que iniciativas racionales perfectamente planificadas y con unos objetivos reales. Antes de recurrir a los sistemas de privatización habría que hacer un esfuerzo y exigir a los gestores públicos una mayor competencia y rigor”.

Asimismo, el CECOVA lamentó que estas iniciativas se tomen a espaldas de los colegios profesionales y del resto de agentes sociales y de la sociedad en general. “La sanidad es de todos y todos deberíamos ser partícipes en cómo queremos modificarla. Los sistemas de imposición sin consenso con el rodillo de la mayoría absoluta no son los más adecuados en momentos de tanta dificultad como los actuales y generan desconfianza”, añadió su presidente. Igual que han tenido la valentía de legislar hacia lo privado, que se negocie con los agentes sociales hacia hacer lo publico rentable, eficiente y competitivo, ya que si no es así estamos de forma indirecta afirmando que la gestión pública no es válida”.